

Scénario 6 : Ne pariez jamais votre tête au diable (The Fall).

Solo Rodrigue

Date irl : 14/07/14 - 16/07/14

Date en jeu : 23/06/14 - 21/07/14

Introduction :

En ce mois de juin, alors que l'été s'annonce radieux, les préparatifs de mariage vont bon train. En effet, si celui d'Hermione et de Rodrigue devra encore attendre quelques mois, Eva et Aymeric convoleront dès le mois de septembre, et comme le fusilier marin a de nombreuses idées de surprises, il faut mettre la main à la pâte.

C'est dans ce contexte que Cordelia fait de nouveau parler d'elle, avec un message de la Machine, qui n'avait pas fait parler d'elle depuis quelque temps. Le rapport pertinent numéro 226 mentionne un certain Cid Humbert, médecin légiste exerçant au centre d'études médico-légales de Paris. Heureusement, ce n'est pas loin et Rodrigue, au petit matin, enfourche son velib pour s'y rendre sans réveiller sa douce fiancée. Il n'oublie pas qu'à l'issue de ce travail, il a rendez-vous avec Cordelia à New York pour évoquer les récentes avancées de la jeune femme sur le fonctionnement du superordinateur.

Wesh wesh land.

Profitant de son statut de pompier, l'agent secret n'a aucun mal à se faufiler dans le centre et de prendre la place d'un des employés. Il découvre rapidement la salle où officie Cid Humbert. Cette star de la médecine légale semble un homme à part, qui effectue les travaux demandés de manière très sérieuse mais selon son propre sens des priorités. Ainsi, son planning ne correspond pas exactement à ses activités réelles. Alors que la direction lui demande de boucler au plus vite un dossier sensible, celui de l'assassinat de la richissime Hélène Pastor et de son chauffeur, il préfère se pencher sur le cas d'une petite fille victime de maltraitance. C'est évidemment tout à son honneur, mais cela le rend un peu suspect et lui joue quelques tours.

Hermione, enfin réveillée, vient prêter main forte à son amoureux, et tous deux déjeunent ensemble à quelques pas d'Humbert, qui ne se doute de rien. C'est au retour de la pause que les choses se corsent, puisque le légiste est agressé dans sa salle d'opération par trois voyous de banlieue qui veulent le faire taire. Heureusement, Rodrigue intervient et les met hors d'état de nuire. Évidemment, la police est appelée, commandée par l'inspectrice Emilie Atlan, digne héritière du commissaire Leblanc, et qui prend tout de suite le jeune homme en grippe, l'accusant d'être un criminel et un trafiquant...

Le pauvre pompier innocent se retrouve donc en prison, d'où il sortira rapidement grâce au travail de maître Morena. Pendant ce petit contretemps, des arrestations ont déjà eu lieu dans le cadre de l'affaire Pastor, qui semble bien être au centre de ce qui se passe.

Dès sa sortie, Rodrigue va faire un tour dans les cités de sa jeunesse, car il a reconnu, parmi les jeunes agresseurs, des membres du gang rival de celui de son frère Diego, soi-disant venus venger le meurtre d'un ex-dealer rangé des voitures. Sur place, d'anciennes connaissances lui confirment que tout le monde pense que cette mort est bien l'œuvre de membres du gang de l'horrible frangin, en compagnie d'hommes inconnus dans le quartier. L'hypothèse d'un coup monté se fait jour.

Pas wesh...

D'autant plus que Cid Humbert se livre à l'autopsie d'Ahmed l'Anguille et livre à son dictaphone qu'il s'agit d'un vrai travail de professionnel. Désormais protégé par l'inspecteur

Atlan, il s'en rentre chez lui le soir, suivi discrètement par Hermione et Rodrigue. Peu avant d'arriver à son domicile, il est victime d'une nouvelle tentative d'assassinat. Une véritable embuscade a lieu, mais les pseudo amateurs se transforment rapidement en un commando de professionnels lorsque Rodrigue et Hermione se joignent à Émilie pour protéger le médecin. La jeune policière est blessée, mais Humbert se tire de là choqué mais sain et sauf. Parallèlement, un groupe d'hommes a tenté de mettre le feu à son laboratoire, mais Anna, qui avait été appelée en renfort, a pu sauver les corps en se réfugiant avec eux dans la chambre froide. Quel courage !

Peu après, la famille d'Humbert est mise à l'abri, et une annexe du service de médecine légale est ouverte à l'Hôtel-Dieu, où Émilie est également admise. Ainsi, le légiste pourra travailler sur le corps d'Hélène Pastor et de son chauffeur, qui doivent décidément receler un secret particulier, pour qu'on cherche tant à ne pas faire parler les morts.

Le soir même, Hermione quitte Paris et part pour Monaco, où elle rejoint Charlotte afin d'enquêter sur la famille Pastor.

L'enquête progresse.

L'autopsie du chauffeur se révèle beaucoup plus riche d'enseignements que celle de sa patronne. Anna et Cid relèvent la présence de marqueurs d'une substance pourtant indétectable, naturelle, qui ralentit les réflexes en cas de stress important. Il est important que le légiste ne communique pas ses résultats, sans quoi les responsables risquent d'être alertés et de se méfier. Heureusement, il comprend toute la nécessité de rester discret dans certaines circonstances, surtout après un appel à Estelle de Saint-Eloi, pour laquelle il a dû déjà agir de la sorte.

Rodrigue profite du temps de l'analyse pour s'entretenir avec Emilie. Dans un premier temps, la méfiance prévaut mais la jeune femme ne peut que s'incliner devant le fait que le prétendu malfrat lui a sauvé la vie la veille au soir. Elle reçoit un appel surprenant (Rodrigue apprendra un peu plus tard qu'il s'agit de Marion Maréchal)... et le malentendu change de terrain, puisque c'est l'idéologie des deux jeunes gens qui est mise en question. Émilie appartient au syndicat FPIP, étiqueté à l'extrême droite, et pense de son côté que l'agent du Shield a des idées antisémites... Le malentendu est toutefois dissipé, et les deux acceptent de collaborer. Émilie se place en arrêt maladie pour pouvoir continuer une enquête d'un niveau trop important pour sa position, et elle reste sur place quelques heures avant de suivre Rodrigue jusqu'à Monaco, où l'aventure semble vouloir se poursuivre.

Hip hip hip pour Monaco !

D'après Hermione, la famille Pastor est célèbre pour sa puissance immobilière sur le Rocher, où elle possède un pourcentage non négligeable d'immeubles et de terres. Hélène Pastor a une fille, Sylvia, mariée à un certain Wojciek Janowski, et un fils d'un autre lit, prénommé Gildo, et qui se remet d'un AVC. C'est d'ailleurs après une visite à cet homme qu'elle a été assassinée alors que sa voiture sortait de l'hôpital.

Or, Janowski a été arrêté la veille, et est passé aux aveux. Puis il est revenu sur ses aveux et l'affaire qui semblait pratiquement réglée se complique à nouveau, à la grande inquiétude du Prince Albert et de Charlene, qui attend toujours un heureux événement. En effet, de par leur position, les Pastor sont proches du pouvoir et on peut les avoir ciblés afin de nuire à la Principauté.

Gisela enquêtera sur la comptabilité des Pastor et sur les ramifications financières de l'affaire, tandis que Rodrigue et Hermione se placeront sur un terrain social et d'enquête. En commençant par une petite infraction chez les avocats de la famille, afin de prendre connaissance des termes du testament de la vieille femme.

A priori, les choses sont simples. Un partage équitable doit avoir lieu entre les enfants. Mais dans le détail, il existe une société créée en partenariat avec Monaco qui doit être répartie différemment, et cette société pourrait se retrouver entre les mains de Gildo ou de Sylvia en cas de décès ou autre avanie, sans que le Prince ait son mot à dire... En outre, Hélène versait une rente confortable à sa fille jusque dans les semaines précédant sa mort, mais cette source s'est soudain tarie, de même que les promesses d'héritage. En effet, si Sylvia était toujours avec Janowski à la fin du mois de juin, elle ne toucherait rien du tout, voilà donc un décès qui tombe à point nommé !

Vavavoum !

Le lendemain matin, après le traditionnel jogging matinal, Rodrigue apprend que les funérailles d'Hélène Pastor seront célébrées le lendemain. Si son fils Gildo semble décharger un peu son agenda, il n'annule pas tous les événements prévus, malgré l'AVC dont il a été victime peu de temps auparavant.

Au premier rang de ces activités suspectes, il doit prendre part à une course de voitures privée entre gentlemen drivers et pilotes professionnels. Charlotte peut facilement introduire un nouveau membre dans la course, et c'est ainsi que Rodrigue se joint à la fête. À son arrivée sur le circuit, il remarque une ravissante jeune femme, répondant au nom de Raphaëlla Moricet (nom de code Mauricette), en pleine discussion avec un homme élégant mais qui ne prend pas part à la course, Randall Stronghold, un homme d'affaires. En réalité, c'est lui qui organise la rencontre. Raphaëlla est en réalité la compagne de Gildo.

Outre Gildo, plusieurs gentlemen driver font partie de la course, et se mesurent à plusieurs pilotes professionnels, parmi lesquels Nico Rosberg, champion de formule 1, ou Mikko Hirvonen, spécialiste du rallye. Une première course a lieu. Rodrigue pilote à merveille sa Nissan GT-R, qui tombe malheureusement en panne à quelques dizaines de mètres de la ligne d'arrivée.

Cet échec est toutefois vite oublié, et largement compensé par l'arrivée tonitruante et remarquée de Sarah Brown, à bord de son bolide, qu'elle met à disposition de Rodrigue, et qui lui permet de remporter la deuxième course. Cela fait réagir Stronghold, qui ne semble pas indifférent à la belle israélienne. Il intime discrètement à Gildo Pastor d'inviter le jeune couple à la soirée qui doit se tenir le jour même au casino de Monte Carlo. Ensuite, il propose une ultime course avec pour enjeu la voiture du perdant. Si lui-même ne participe pas, il s'engage à couvrir les frais et à se rattraper le soir au casino. Rodrigue remporte brillamment la course et s'octroie la Ferrari de Nico Rosberg.

Pendant la course, il est pourtant désorienté par une succession de coups de téléphone de gens bien intentionnés qui veulent lui donner des nouvelles de l'enquête : d'abord, Emilie qui tient de la brigade financière que Janowski est complètement ruiné et qu'il n'était même pas en mesure de payer les malfrats qui ont assassiné Hélène Pastor, ensuite, Anna, qui a analysé le dossier médical de Gildo. Il semble que son AVC ait été provoqué par une substance exotique, mais gardé sous contrôle à l'aide d'un autre...

Peu après la course, Stronghold s'en repart à bord de sa propre Aston Martin DB9. Un micro habilement placé sur lui permet de savoir qu'il est en contact avec Diego, qui ne peut que reconnaître Rodrigue. Il appelle ensuite un certain Adam, qui se trouve à bord d'un bateau qui attend un signal pour accoster. Enfin, il contacte sa secrétaire Lucie afin de lui trouver une "avocate" assez attirante pour détourner l'attention du gêneur. Il arrive ensuite à son hôtel à Monaco et se livre à diverses activités en attendant la soirée.

L'après-midi se clôt sur des nouvelles de Montell, qui est à la prison des Baumettes afin de se renseigner sur les assassins présumés d'Hélène Pastor. Ces derniers ont bel et bien été payés par Janowski. Mais alors, d'où venait l'argent ?

Sans chemise, sans pantalon...

Arrive finalement le moment de la soirée organisée par Gildo, au cours de laquelle doit avoir lieu un hommage à sa mère, mais où on n'oublie pas de faire des affaires et de s'amuser... L'homme est au bras de Raphaëlla, tandis que Randall se montre au bras d'une sublime créature prénommée Zlata, prétendument avocate venue avec des contrats pour Gildo. Ce dernier fait préparer un salon afin de procéder à la signature. Stronghold en profite pour glisser quelques mots à Raphaëlla. Manifestement, ces deux-là sont amants et la jeune femme n'est avec Gildo qu'à la demande de celui-ci, afin d'accomplir un travail : lui administrer un produit qui le rend "doux comme un agneau". Apparemment, Randall est un des membres du Conseil du Consortium.

La signature du contrat a lieu peu après, sous les yeux de Rodrigue dissimulé derrière une grille d'aération. Zlata reste bien en retrait et se saisit d'une mallette remplie de faux documents afin d'attirer l'attention de l'agent du Shield, tandis que les vrais contrats seront aux mains de Stronghold. Celui-ci verse une somme d'argent très conséquente contre près de la moitié des parts dans la société immobilière mixte, ce qui lui donne des privilèges équivalents à ceux de la famille Pastor sur le territoire monégasque, en particulier des exemptions de droits de douane, des privilèges diplomatiques et un accès privilégié au port d'Hercule.

Or, sitôt le contrat signé, Stronghold appelle Adam pour lui dire que le feu est vert. Ensuite, il regroupe les pilotes et les gentlemen drivers qui ont participé à la course pour jouer au poker. Les sommes mises en jeu sont importantes, et Rodrigue perd beaucoup, y compris la Ferrari durement gagnée... Lors d'une pause, Randall propose au jeune homme une ultime main pour se refaire. L'enjeu en sera Sarah...

Et ce qui devait arriver arriva. Rodrigue perd la mise, et se contente de repartir avec Zlata. Comme un malheur n'arrive jamais seul, c'est le moment que Diego choisit pour appeler : il menace de s'en prendre à Eva si l'agent du Shield s'approche trop près du bateau qui vient de s'amarrer dans le port d'Hercule, et qui, selon Aymeric et Emilie, transporte des armes en nombre très conséquent, entre autres choses.

À l'abordage !

Les différentes menaces qui pèsent ne doivent pas empêcher le déroulement de la mission. Très inquiet, Rodrigue, en compagnie d'Aymeric, de Priscillia et d'Emilie, s'introduit sur le bateau. La visite des cales n'est pas une partie de plaisir et l'alerte est rapidement donnée. Emilie disparaît.

Tant bien que mal, le jeune homme parvient à remettre la main sur Gildo, qui est bien mal en point sur un siège, sous la surveillance d'Adam Citano, homme de main de Randall, dans une cale partiellement inondée qui communique avec l'eau. Stronghold et Moricet sont là également, en train de détruire des documents : l'alerte donnée ne peut en effet que signifier que la cavalerie ne va pas tarder à débarquer.

C'est le moment que choisit Diego pour intervenir : il s'est emparé d'Emilie et entend s'amuser un peu avec elle. Son frère ne peut dès lors qu'intervenir. Un combat s'engage, mais l'aîné n'est plus de taille face à son cadet et s'incline rapidement. Pendant ce temps, Adam tente de se débarrasser de Gildo, mais Emilie l'en empêche. Tout cela permet aux deux principaux cerveaux de l'affaire de s'échapper.

Quand Rodrigue arrive sur le pont, un hors-bord est déjà en train de s'éloigner. Sur le parapet, une enveloppe avec une carte magnétique d'hôtel...

Rodrigue se précipite à bord de la Ferrari retrouvée sur place et retrouve sur place Sarah, endormie. La jeune femme est choquée et inquiète... Par bonheur, Randall s'est bien comporté et n'a pas insisté quand Sarah s'est refusée à lui. Les jeunes gens en sont quittes pour une bonne leçon.

Les suites.

La mission n'est certes pas un franc succès, puisque peu de choses ont été découvertes sur Stronghold et ses véritables intentions, mais Cid Humbert a été sauvé, et Emilie Atlan semble très intéressée pour changer de carrière : la police et les moyens qu'elle a pour lutter contre le crime sont trop limitants à ses yeux. En outre, elle se retrouve avec une procédure disciplinaire pour avoir continué l'enquête pendant son arrêt maladie...

Par ailleurs, on a pu apprendre que Gildo Pastor était manipulé par Raphaëlla Moricet à l'aide de drogues naturelles fabriquées en Amazonie, ce qui peut constituer une piste. Janowski est blé et bien coupable d'avoir commandité l'assassinat de sa belle-mère.

Diego va recevoir une bonne correction de la part d'Aymeric. Il n'a pas réellement menacé Eva, mais il a utilisé son téléphone et son nom pour mener son action, et cela se paie...

Quant à Rodrigue et Hermione, ils s'aiment d'autant plus fort maintenant et seront plus vigilants à l'avenir sur leur manière de gérer certaines situations. Stronghold est un ennemi, mais un ennemi honorable d'une certaine manière.

Rodrigue profite ensuite du débriefing avec Grover pour aller voir Cordelia et parler de la Machine. Il sera question ailleurs de leur entretien.